

SOLOMED

Comienza la segunda etapa de la SoloMed: los regatistas ponen rumbo a Barcelona



- *Nicolo Gamenara lidera la SoloMed con autoridad después de una primera etapa récord.*
- *La segunda etapa presenta un desafío único con cuatro posibles recorridos, ofreciendo a los navegantes un escenario cambiante y emocionante.*
- *Con la competición en marcha, las previsiones estiman que la flota llegará a Barcelona alrededor del día 17 de mayo, prometiendo un final emocionante para esta etapa de la SoloMed.*

Barcelona, 11 de mayo de 2024 - Hoy ha dado comienzo la tan esperada segunda etapa de la SoloMed, una de las regatas de la Clase Mini 6.50 más emocionantes del Mediterráneo. Tras una primera etapa impresionante, los participantes están listos para enfrentar nuevos desafíos y seguir demostrando su destreza y determinación.

Nicolo Gamenara, con su embarcación RED HOT MINI PEPPER 1073, lidera la clasificación absoluta y la de la categoría Series después de una primera etapa donde ha establecido un récord histórico con

un tiempo excepcional de 24 horas y 11 minutos. Esto ha puesto el listón muy alto para el resto de los regatistas, pero la competición sigue abierta y llena de emociones.

A su estela, destacan regatistas como Loïc Guyader con el Mini GUSTA 1055 y Thomas Darmont con el DLG PROFILS ET COMPETENCES 1122, quienes han logrado excelentes segundos y terceros lugares respectivamente en la primera etapa. En la categoría Protos, los minis liderados por Cecilia Zorzi con el EKI 1089, Giulia Farnetani con el GIGALI 1011 y Martial Cuendet con el PARIS TEXAS 5, también son fuertes candidatos para la victoria en esta segunda etapa.

Esta fase de la regata promete ser aún más exigente, con un recorrido de 500 millas que llevará a los navegantes desde Mallorca hasta las Islas Pitiusas y las Islas Columbretes antes de regresar a Barcelona.

La segunda etapa se divide en dos partes. La primera será la vuelta a Formentera y Eivissa. La segunda parte se puede definir entre 4 recorridos posibles que se decidirán en función de la meteorología y se comunicará a la flota al paso del primer regatista por Sa Ràpita, donde se prepara un control de paso y toda la flota hará escala obligatoriamente después de Eivissa.

Los cuatro recorridos pueden ser muy diferentes, dos pasando entre Mallorca y Menorca y dos entre Mallorca y Eivissa para dirigirse directamente a Barcelona o pasando por las Islas Columbretes. Se tomará una decisión sobre el recorrido en los próximos dos días. Se estima que llegarán a Barcelona alrededor del día 17 de mayo.

La Federación Catalana de Vela, junto con otras entidades como Barcelona Capital Náutica, el Club Náutico de Sa Ràpita, Base Mini Barcelona y la Clase Mini, han trabajado arduamente para hacer de esta edición de la SoloMed una competición de prestigio internacional. Con la segunda etapa en marcha, los espectadores y aficionados de la vela esperan con interés ver cómo se desarrollan los acontecimientos en esta emocionante regata.

[IMÁGENES SALIDA 2A ETAPA](#)

[IMÁGENES 1A ETAPA](#)

[TRACKER DE LA REGATA](#)

Contacto de prensa:

Jordi Ibáñez - comunicacio@vela.cat - 655 27 70 91